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INDICAÇÃO N° 26/2017. Em, 19 de janeiro de 2017.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO ENVIO DE 
EXPEDIENTE A AUTO VIAÇÃO SALINEIRA 
SOLICITANDO ALTERAÇÕES NOS TRAJETOS 
DE LINHAS DE ÔNIBUS MUNICIPAIS.

Exm° Sr. Presidente da Câmara de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo ..tudo mais 0 que determina 0 interesse público, 
INDICA à Douta Mesa, na forma-íeginiental, o envioTdéexpediente a Auto Viação Salineira, 
solicitando alteração ;de trãjetojie'linhas}de ôni busdaAm^de4que ao menos em horários 
específicos, 0 trecho;entre à^Rua^ò^é^Rodfigues^Póvqasj(GámEoa) e 0 centro da Cidade, 
através da Ponte Feliciano ;Sodré,TvènHà.a seflícqmtemplad^^proveitando a oportunidade, 
solicitamos à referida empresa á-extensão de•itinéráriosjdedinhás de ônibus municipais até 0 
retorno localizado em frente. ao C6ndorhíniò V\lphaville,^nb' bairro Sítio Guriri; e ate 0 
Instituto Federal Fluminense^IFF) de Cabo.Frio.
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A presente indicação tem~o objetivo/de atender a solicitação^de moradores dos bairros 
da Gamboa e Sítio Guriri e aos estudantes e servidores dò IFF. /
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Os moradores do Bairro da Gamboa nãoNp'ôdemÇficar sem ônibus que os leve ao 

Centro, assim como , os moradores;do Sítio Guriri não1.podern ficar senr ônibus que os atenda, 
tendo que se deslocar , em alguns casos cerca dé-üm quilômetro até o ponto de ônibus mais 
próximo, em frente à Escola Municipal Oswaldo,Santa Rosa; e os estudantes e servidores do 
IFF não podem depender somente de linhas interhiunicipais .para estudar e trabalhar, já que 
são as únicas que passam pelo local. , ,\
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Solicito aos nobres Vereadores 0 apoio na aprovação da indicação e aguardamos as 
providências da Empresa de ônibus - Auto Viação Salineira.


